

Dr. Hans-Werner Binz : neues Mitglied und Präsident der Generaldirektion PTT = Hans- Werner Binz, docteur en droit, président de la direction générale des PTT

Autor(en): **Locher, F.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Technische Mitteilungen / Schweizerische Post-, Telefon- und
Telegraphenbetriebe = Bulletin technique / Entreprise des postes,
téléphones et télégraphes suisses = Bollettino tecnico / Azienda
delle poste, dei telefoni e dei telegrafi svizzeri**

Band (Jahr): **58 (1980)**

Heft 8

PDF erstellt am: **15.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-875886>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Dr. Hans-Werner Binz — neues Mitglied und Präsident der Generaldirektion PTT

Der Bundesrat hat Dr. Hans-Werner Binz, Generalsekretär des Eidgenössischen Verkehrs- und Energiewirtschaftsdepartementes, zum neuen Mitglied und Präsidenten der Generaldirektion PTT gewählt. Dr. Binz übernimmt damit am 1. August 1980 die Nachfolge des altershalber zurücktretenden Dr. Markus Redli.

Hans-Werner Binz, geboren am 22. Juni 1925 in Bern, wo er auch die Schulen bis und mit Universität durchlief, ist Bürger von Basel und Kammerrohr SO sowie Bern-Burger. 1950 promovierte er an der Universität Bern als Dr. iur. In der Folge war er als Substitut in einem Anwaltsbüro in Zug tätig und erwarb das Anwaltspatent. Vor dem im Jahre 1955 erfolgten Eintritt bei den PTT leitete er unter anderem eine Filiale eines Büromaschinenkonzernes in St. Gallen.

Bei den PTT-Betrieben absolvierte Dr. Binz zuerst eine Betriebsausbildung bei der Post, wurde dann juristischer Mitarbeiter des Direktors der Postdienste und war von 1961 bis 1967 Adjunkt des Generaldirektors des Postdepartementes. Im Jahre 1968 wechselte er als Sektionschef zur Automobilabteilung. 1971 übernahm Dr. Binz das Amt eines Stellvertretenden Generalsekretärs im Eidgenössischen Verkehrs- und Energiewirtschaftsdepartement und wurde 1973 zum Generalsekretär befördert.

Dr. Hans-Werner Binz hatte bereits anlässlich seiner Tätigkeiten bei den Postdiensten und erst recht später im Departement Einblick in die vielfältigen Geschäfte der PTT-Betriebe. Er nahm in seiner früheren PTT-Zeit an Tagungen des Weltpostvereins (UPU) und der Konferenz der Europäischen PTT-Verwaltungen (CEPT) teil und befasste sich dann im Bundeshaus mit den PTT-Geschäften, die den Bundesrat und die eidgenössischen Räte beschäftigten.

Wir wünschen Herrn Dr. Hans-Werner Binz für sein neues Amt einen guten Start, viel Erfolg und volle Befriedigung.

Hans-Werner Binz, docteur en droit, Président de la Direction générale des PTT

Le Conseil fédéral a nommé en tant que Président de la Direction générale des PTT, Hans-Werner Binz, docteur en droit, actuellement secrétaire général du Département fédéral des transports, des communications et de l'énergie. Ainsi, M. Binz prend, dès le 1^{er} août 1980, la succession de M. Markus Redli, qui se retire pour raison d'âge.

Hans-Werner Binz, né le 22 juin 1925 à Berne, où il fréquenta toutes ses écoles y compris l'université, est originaire de Bâle et Kammersrohr (SO), ainsi que bourgeois de Berne. Il obtint son titre de docteur en droit à l'Université de Berne en 1950. Par la suite, il fut substitut dans un bureau d'avocats à Zoug, où il acquit le brevet d'avocat. Avant d'entrer aux PTT en 1955, il dirigea, entre autres choses, une filiale d'un groupe d'entreprises de machines de bureau à Saint-Gall.

A l'Entreprise des PTT, M. Binz effectua tout d'abord des stages à l'exploitation postale, devint ensuite collaborateur juridique du Directeur des Services postaux, puis, de 1961 à 1967, adjoint du Directeur général du Département de la poste. En 1968, il devint chef de section à la Division des automobiles. En 1971, M. Binz reprit le poste de suppléant du secrétaire général du Département fédéral des transports, des communications et de l'énergie et fut nommé secrétaire général de ce même Département en 1973.

Déjà au cours de ses activités dans les services postaux, mais plus encore au Département, M. Hans-Werner Binz eut l'occasion de se familiariser avec les affaires les plus diverses de l'Entreprise des PTT. Alors qu'il était aux PTT, il prit part à des Conférences de l'Union Postale Universelle (UPU) et de la Conférence Européenne des Administrations des Postes et des Télécommunications (CEPT). Au Palais fédéral, il eut à traiter des affaires des PTT, dont s'occupaient ensuite le Conseil fédéral et les Chambres fédérales.

Nous souhaitons à M. Hans-Werner Binz plein succès et entière satisfaction dans sa nouvelle fonction.